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EXPOSITIONS
LIVRES,CD,BD,

DVD,ALBUMS LANGUES
ETRANGERES

RENCONTRES AUTEURS
HEURES DU CONTE …

HEURES
D’OUVERTURE 

Mardi de 17h  à 19h 

Jeudi de 17h à 19h 

Vendredi de 16h à 19h 

64 rue Toulouse Lautrec -SAÏX
Tel: 05.63.72.39.83

mediatheque@ville-saïx.fr
inscription sur place 

5 euros/an pour les habitants de la
commune 

gratuit pour les moins de 18 ans 
9 euros/an pour les personnes

hors commune
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  « A la croisée des chemins », dans l’espace, en périphérie de Castres, dans le temps du                          
  mi-mandat, et avec les forces vives de la commune, SAIX n’a pas à s’excuser d’être  
  l’élément médian du puzzle sud Tarnais.

  Dans la série « ma commune dans 10 ans », la Dépêche du Midi a bien traduit le cap 
  « SAIX 2030 » que j’ai fixé en conseil municipal.  La transformation de notre « village »,  
  engagée en 2019 par la signature d’un premier contrat régional « Bourg-centre », se  
  poursuit par avenant jusqu’en 2028, avec l’ambition de devenir une « ville à la  
   campagne », résolument tournée vers Sor et Agout, dans une volonté historique  
  d’action intercommunale.

              Ce contrat vaut « projet de territoire », validé par les 2 conseils, municipal et 
                 communautaire, et à ce stade de mi-mandat, on peut mesurer le chemin déjà parcouru :

• Vestiaires stade de rugby Bruno Cartier
• Rue Toulouse-Lautrec et rue de Viviers
• Square de la Liberté et monument aux morts (fontaine et toilettes)
• Halle du Rivet (toilettes à proximité)
• City-stades et jardin d’enfants
• Stade de pétanque au Lévézou
• Vidéo protection
 
Aménager le cadre de vie pour « bien vivre ensemble et en sécurité » dans les deux centralités de Saïx et de Longuegineste, c’est 
l’axe fort de notre programme. Ainsi, au fil du temps, chacun s’approprie à sa façon la « HALLE de SAIX », lieu de marché, de rencontre 
et d’animation unanimement reconnu comme centre d’intérêt complémentaire du pôle de services de la place du rivet.

Longtemps recroquevillé sur le centre historique de la citadelle, le bourg s’est développé en « écusson » entre les rues de Viviers, 
Toulouse-Lautrec, St-Luc et bd Mendès-France. Aujourd’hui il s’étire en direction du grand carrefour de la RN126.

L’actuelle Mairie ne pouvant plus réunir les 27 conseillers, le conseil municipal, à l’unanimité, a adopté en septembre 2021 le principe de 
la réalisation d’une nouvelle mairie, et le recours à une assistance à maîtrise d’ouvrage. Sur le rapport du cabinet Thémélia, le choix 
s’est porté sur l’emplacement de la Ferme Laval, à mi-chemin entre les places Jean Jaurès d’une part, et du Rivet d’autre part. Ce choix 
géographique renforcera la lisibilité d’un centre-ville qui se redessine entre ces deux pôles d’animations et de services. C’est le grand 
projet de la seconde partie du mandat. Depuis cet été, architectes, techniciens et élus s’affairent autour des esquisses et des plans qui 
pourront vous être présentés à la cérémonie des vœux 2024. SAIX se doit de disposer d’un Hôtel de Ville digne de la 15ème commune 
du département, la plus peuplée de la Communauté Sor et Agout, et bureau centralisateur du Canton du Pastel. 

Répondre aux évolutions des parcours de vie à travers la diversification de l’offre de logement. Avec 3700 habitants, la loi nous 
impose un rattrapage en termes de logement social et inclusif. Une convention a été signée avec Tarn Habitat pour atteindre nos 
objectifs sur la période triennale en cours. 

Redéfinir le plan de déplacement urbain en prenant en compte l’évolution des mobilités et surtout le contournement de la commune par 
l’A69 dont le chantier est lancé. Il nous faut en tirer le meilleur parti en termes d’unification territoriale, par la requalification de la 126 en route 
départementale, et le développement de voies piétonnes et cyclables pour lequel nous avons mandaté un maître d’œuvre afin de nous 
accompagner.

Le désenclavement du sud du Tarn accélèrera la croissance démographique. Commerces, services, associations, tous ensemble il faut
nous y préparer. Les élus, et les adjoints en particulier s’y emploient au quotidien dans des réflexions croisées de leurs domaines
de compétences respectifs. Je les remercie tous de leur disponibilité pour le service public, et ensemble nous vous souhaitons :
BONHEUR, PAIX et SANTE pour cette nouvelle ANNEE 2024
   

  Jacques ARMENGAUD, 
  votre maire
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LES CITY-STADES

Lors du dernier ACTU, les city- stades de SAIX et LONGUEGINESTE financés avec l’appui des fonds Européens LEADER et des 
fonds de concours de la Communauté des Communes, étaient en cours d’exécution ; aujourd’hui, ils sont terminés pour la joie des 
jeunes et remportent un franc succès. 

CityCity
LES SANITAIRES DU RIVET

De nouveaux sanitaires ont vu le jour depuis peu à proximité de la halle du Rivet : devenus nécessaires et indispensable pour le 
bon fonctionnement des nombreuses manifestations se déroulant sur cette place.

LES ATELIERS MUNICIPAUX 

Les ateliers municipaux : un an après l’incendie d’une partie du bâtiment, les travaux de reconstruction sont terminés. Les agents 
peuvent réintégrer les lieux en toute sécurité.

  « A la croisée des chemins », dans l’espace, en périphérie de Castres, dans le temps du                          
  mi-mandat, et avec les forces vives de la commune, SAIX n’a pas à s’excuser d’être  
  l’élément médian du puzzle sud Tarnais.

  Dans la série « ma commune dans 10 ans », la Dépêche du Midi a bien traduit le cap 
  « SAIX 2030 » que j’ai fixé en conseil municipal.  La transformation de notre « village »,  
  engagée en 2019 par la signature d’un premier contrat régional « Bourg-centre », se  
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DIAGNOSTIC ÉNERGÉTIQUE 

Un Diagnostic Energétique est en cours sur tous les bâtiments communaux dans le but d’avoir une étude précise pour améliorer 
l’isolation et l’énergie.
Celle-ci nous permettra d’envisager les rénovations et les priorités des bâtiments sur lesquels nous pourrons réaliser des écono-
mies.

ÉGLISE 

L’Eglise Saint André : après la première tranche : réfection de la couverture pour palier aux fuites, la seconde tranche concernant 
les travaux de charpente en mauvais état et la mise aux normes de l’électricité est en cours de finition.
L’ensemble de ces travaux sont réalisés avec l’appui financier de l’état (DETR).

PARKING DE L’ÉGLISE 

Le parking de l’église – parking de la Mouline -a été rénové en 
surface, avec des bordures pour diriger les eaux de pluies vers 
le point bas.  Il sera prochainement identifié par des places de 
parkings tracées en épi pour augmenter les stationnements. 

EgliseEglise



Eglise
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ACTION JEUNESSE

Cette année la commune de Saïx a pu bénéficier dans le cadre des Chantiers Jeune proposés par la Communauté de Communes 
Soret Agoût en partenariat avec la MSA et la CAF d’une action intergénérationnelle et environnementale.
Dans un monde où l’environnement joue un rôle crucial,nos chantiers loisirs ont eu un objectif double : promouvoir la protection 
environnementale tout en favorisant un lien intergénérationnel.
Le projet en partenariat avec notre résidence de retraite la Pastellière a offert à 8 jeunes la possibilité de s’investir dans des 
travaux d’entretien (tonte pelouse, travaux de peinture, taille de haies…) encadré par l’agent technique, Richard, tout en parta-
geant des moments précieux avec nos ainés lors des repas et des goûters. Ainsi qu’un après-midi « jeux de société » encadré par 
Mesdames Delpicot Charlotte de la MJC et Fanny, animatrice à la Pastellière. En compensation, les jeunes ontpu apprécier une 
semaine de détente à la mer.

SERENITARN OU COMMENT SOUTENIR NOS AINÉS

Un programme de formation pour les aidants avec un soutien psycho-sociale et la possibilité de faire profiterleur proche aidé d’un 
temps d’animation, a débuté avec succès le 25 mai 2023 jusqu’à fin avril 2024 organisé par Sérénitarn sur Saïx.
Depuis son lancement, ce programmeaccompagneenviron 10 "aidants" et 5 "aidés", témoignant de l'importance et de la pertinence 
de cette initiative au sein de notre commune. Cette participation active reflète le besoin de soutien et de partage d'expériences 
parmi ceux qui prennent soin de leurs proches âgés ou atteints de maladies neuro-évolutives.
Ces dates fixées sur 2023 ont offert une opportunité précieuse aux aidants de s'immerger dans un environnement d'apprentis-
sage et de partage, tout en sachant que leurs proches sont entre de bonnes mains.
Ce cycle de formation est bien plus qu'une série de session, c’est le témoignage incontestable de notre engagement à soutenir nos 
aidants, à les accompagner dans leur rôle et à leur offrir un espace où ils peuvent trouver un soutien professionnel et émotionnel. 
Nous sommes fiers de travailler main dans la main avec Sérénitarn pour bâtir une communauté plus solidaire et bienveillante.
SI vous êtes un aidant ou si vous connaissez quelqu'un qui pourrait bénéficier de ce cycle de formation, nous vous encourageons 
à rejoindre ce parcours unique. Pour plus d'informations et pour vous inscrire, veuillez contacter Sérénitarn ou la Mairie.

BOURSE AU PERMIS DE CONDUIRE

La Communauté de Communes Sor et Agout a reconduit son programme d'Aide au Permis de Conduire. Cette initiative vise à 
soutenir nos jeunes dans leur quête d'autonomie en leur offrant une aide financière pour obtenir leur permis de conduire.
Cette année, cinq jeunes chanceux de notre communauté de communes ontbénéficié de cette aide.La jeunesse étant aussi au 
cœur de ses actions, le Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) de Saïx a eu à cœur d’offrir une bourse supplémentaire pour un 
jeune saïxol. 
Ce Programme propose au lauréat choisi sur dossier, une bourse d’un montant de 700 € en contrepartie de 70 heures d’investisse-
ment pour la commune. Ainsi Morgan, 18 ans, en BTS VED (Fluide, engrais, domotique) a rejoint pour 15 jours les services tech-
niques cet été.
Nous lui souhaitons réussite à son examen qui lui donnera une certaine autonomie et lui permettra comme il nous l’a expliqué « 
de soulager sa maman en allant chercher son petit frère et sa petite sœur à l’école ou en les conduisant aux activités ».



L’INCONTOURNABLE GOÛTER DES AINÉS

Le traditionnel goûter de fin d'année dédié à nos aînés, organisé par le CCAS de 
Saïx s’est tenu le samedi 25 novembre dernier.
Pour rendre cette journée mémorable, nos 230 ainés présents  ont eu le plaisir 
de découvrir la célèbre troupe H TAG 80 avec un spectacle rythmé et festif ! 
Le goûter de fin d'année n’a pas été seulement l'occasion de savourer de 
délicieuses friandises et de partager des rires, et des chansons mais également 
de célébrer nos aînés, qui sont une partie inestimable de notre communauté.

OCTOBRE ROSE DEUXIÈME ÉDITION SAÏXOLE

Le 21 octobre dernier, a eu lieu pour la deuxième année Octobre rose à Saïx.
Cette journée de mobilisation a rappelé à chacun l’importance de la sensibilisation au dépistage du cancer du sein.
Cette année, le programme proposé et la présence de nombreux participants a permis de récolter un peu plus de 1800 euros : La 
randonnée 358 euros, le repas du midi 355 euros, les dons des commerçants du village 24 euros, la Mjc de Saïx 414 euros, le 
football club la Crémade 100 euros et l’investissement de chacun au niveau des ventes de la ligue 555 euros toutes ces sommes 
intégralement reversées à la Ligue contre le cancer. On comptait un peu plus de 150 marcheurs qui ont découverts des coins de 
notre commune sur 3 parcours allant de 3 kms à 9kms. Ce sont également 150 personnes au repas du midi …. Une grande mobili-
sation pour cette deuxième édition saïxole ! Un grand merci à tous : professionnels de santé, associations, commerçants, parti-
culiers…… !!!
Pour la 30eme année en France, le mois d’octobre s’est paré de la couleur rose et notre village avec. « Cette journée et votre 
présence, comme le souligne Julie GULMANN, adjointe à la Culture et à la Communication lors de son discours de bienvenue, 
réaffirme notre engagement à tous dans la lutte contre cette maladie : le combat contre la maladie et POUR LA VIE.
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REMISE DES MÉDAILLES DE LA VILLE

C’est la remise des médailles de la ville qui a jalonné ce début d’automne dans le village saïxol.
 Le 19 septembre se tenait la réunion annuelle des associations organisée comme chaque année par la mairie de Saïx. Monsieur 
Le Maire Jacques Armengaud a profité de cet instant pour remettre virtuellement la médaille de la ville à Monsieur Jean-Paul 
Alary : « Dans sa vie professionnelle, Jean-Paul s’est efforcé à ce que toutes les paroles ne s’envolent pas. Son métier d’imprimeur 
c’était d’en conserver la trace dans le marbre par l’alignement de caractères en plomb sur des machines d’une autre époque. C’est 
notre Guthenberg !
 Si le principe fondamental du monde associatif c’est que chacun mette ses compétences au service collectif, pour Jean-Paul, 
c’est le partage de sa passion pour récolter les traces de notre passé. C’est le JARDINIER de l’histoire de SAIX, de sa citadelle, de 
la Chartreuse, de la vie quotidienne, des métiers, des sports et des loisirs, etc… et quand le support papier d’information devient 
livre, roman ou recueil de poésie, c’est le rêve qui l’emporte sur la réalité. On parle alors, très justement, de CULTURE! C’est que 
dans la famille ALARY, il y a aussi la lectrice, Aline, bénévole à la Médiathèque municipale. Complicité et complémentarité !
De leur terrasse, ils surveillent la Chartreuse au cas où le moinillon de Fontbruno, emporté par le « drac du mouscaillou » ressurgi-
rait miraculeusement des eaux de l’Agout. Et Don Quichotte n’a aucune chance de franchir la falaise pour s’attaquer aux moulins 
du Lauragais. Au gré des changements de
municipalités, Jean-Paul a conservé sa 
chaise aux archives municipales. Il est 
l’homme de la continuité, le passeur de 
l ’h istoire de notre vi l lage.  En toute 
humilité il n’a pas souhaité postuler pour 
la médaille de l’engagement associatif. Il 
mérite d’autant plus la reconnaissance de 
la commune. » 
Le 12octobre, c’est lors de la venue à Saïx 
de Monseigneur Jean-Louis BALSSA, 
archevêque d ’Albi depuis août 2023, 
qu’Annette ESPITALIER s’est vue remettre 
la  médai l le  de la  v i l le  :  «  Ce soir  la  
municipalité de Saïx veut récompenser de 
l e u r s  b o n s  e t  l oya u x  s e r v i c e s ,  l e s  
concierges de l’église de Saïx, ce bâtiment 
communal emblématique de notre centre 
historique, qui héberge en sous-sol 
l’association du patrimoine et l’espace 
« les chartreux » dont St-Bruno est le 
fondateur. Je ne sais si Annette et Albert 
ESPITALIER avaient dans leur trousseau la 
clé du paradis, mais tous les jours ils ont 
été fidèles à leur mission d’ouvrir et de 
fermer l’église, et de nous alerter sur les 
défaillances techniques. 
C’est Maryse MARSAL, adjointe au social qui leur a remis la médaille 
de la Ville de SAIX. Elle représente justement cette église 
qui leur doit tant.
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L’ARCEPS

Nos archives qui regroupent des éléments sur l’histoire du village, de ses 
coutumes, de ses lieux, sans oublier la Chartreuse, commencent à être docu-
mentées. On reçoit assez régulièrement des informations, des pièces 
(casques de pompier de Saïx) ce qui nécessite souvent des recherches.
Nous avons travaillé sur une brochure « Si l’histoire de la Chartreuse de Saïx 
nous était contée  », sa sortie sera accompagnée d’une exposition sur cet 
Ordre.
Nous lançons un appel vers des personnes qui pourraient nous aider, même 
ponctuellement. Il serait navrant que tout notre travail n’ait pas une suite et 
soit perdu.
Tél. 06 10 74 73 21 ou mairie 05 63 74 71 76

LES AMAZONES

C’est avec un immense honneur que l’on peut vous annoncer que la 
ville de Saïx va être la ville hôte du championnat de France majo-
rette – twirling – cheerleader et fanfare, en co-organisation avec 
les Amazones du Haut-Languedoc ; les majorettes de Saïx.
 Ce championnat de France se déroulera du samedi 18 au lundi 20 
Mai 2024, au complexe sportif Elie Castelle, avec des clubs venus 
de toute la France : l’Ain, la Saône et Loire, les Pyrénées Orientales, 
la Somme, la Manche, la Haute Vienne ou encore l’Hérault. Une 
vingtaine d’équipes environ sont attendues pour cet évènement 
national. Ce week-end sera un moment de fête et de partage.
Nous sommes heureux d’avoir eu l’opportunité d’organiser un 
évènement de cette ampleur chez nous. Nous remercions 
d’avance la Mairie, les associations et les commerces locaux qui 
seront beaucoup sollicités durant le championnat. Notre fédéra-
tion, l’Union des Majorettes de France, nous a proposé d’organiser 
cette compétition, grâce à nos résultats exceptionnels lors du 
Championnat du Monde 2023, où nous avons remporté le titre de 
Vice-Championne du Monde en mini équipe pompon et une 
médaille de bronze en duo pompon. 
Donc nous espérons vous voir nombreux dans les rues de la ville 
pour la cérémonie d’ouverture le samedi 18 Mai, ou lors de la 
compétition durant le week-end.
Les Amazones
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2023 À LA MÉDIATHÈQUE
RENCONTRE DÉDICACE AVEC PHILIPPE PELAEZ
LE 20 JANVIER

Philippe Pelaez, qui s'est fait un nom dans le monde de la BD, est revenu dans
son village le 20 janvier pour une soirée dédicace. Plus besoin de présenter 
l'auteur originaire de Saïx qui a son actif plus de 30 réalisations, un "touche à
 tout" plein d'énergie et de talent qui ne cesse de surprendre et de se 
 renouveler. Impossible de le classer dans un registre particulier : de la 
science-fiction (Alter, Parallèle), il passe également à l'histoire (Pinard de 
guerre, Bagnard de guerre...), sans oublier la comédie, le drame, l'aventure et 
le western ! A l'automne 2022, il a publié " l'écluse", histoire sombre se 
déroulant dans un petit village du Lot, Douelle, cher au cœur de Philippe qui 
aime s'y promener en famille. Cette BD a d'ailleurs remporté le prix de la 
meilleure BD au dernier festival du polar de Cognac. En septembre dernier,
Phillipe a déposé gracieusement ses dernières bd que vous pouvez venir 
découvrir à la médiathèque : 
Comme des papil lons - l ’enfer pour Aube - Noir horizon -AIR sous un ciel moins gris - Dans l ’ombre.
Ces autres BD sont également disponibles  :Oliver et Peter  - Gaultier de Chalus   - ALTER -Dans mon village, on 
mangeait des chats - L’enfer pour Aube -Pinard de guerre et Bagnard de guerre -Maudit sois-tu -La chambre des 
merveilles -Le bossu de Montfaucon – Furioso - SUPER VILAINS   -Automne en baie de Somme + Hiver en baie de 
Somme -L’écluse -SIX - Ceux qui n’existaient plus. 

FRÉNÉSIES CÉLESTES - FRÉDÉRIC COUZINIER 
DU 7 FÉVRIER AU 31 MARS

Frédéric Couzinier ne se considère pas comme un photographe mais plutôt 
comme un témoin de la nature. Des brumes campagnardes aux orages les 
plus violents, d'un coucher de soleil sur la mer à l'aube glacée des sommets 
alpins, de son côté le plus calme à sa forme la plus extrême, la nature nous 
offre des instants de beauté, rares et éphémères.
Le but de Frédéric Couzinier est d'aller chercher ces instants et d'en garder 
une trace, des images. Passionné depuis son plus jeune âge par les phéno-
mènes atmosphériques : c'est avec la photographie qu'il a pu réunir cette 
passion : la chasse à l'orage.
Il concentre essentiellement son travail sur la foudre, dans son élément 
naturel avec une approche de plus en plus intimiste et la volonté de l'intégrer 
à un paysage, réaliser une vision, magnifier une scène. Cette quête 
insatiable pour les cieux le pousse à parcourir des milliers de kilomètres à 
travers la France mais aussi en Europe, et dans les grandes plaines des 
Etats-Unis. 
En ce qui concerne les aurores boréales, il a parcouru l'Islande et la Norvège 
afin de capturer des images si envoutantes et si magiques...

10
. L

’Ac
tu



FRÉDÉRIC BLANCHARD ET SA TRIBU LE 15 ET 19 AVRIL

Frédéric Blanchard et sa tribu ont investi 2 journées du mois d'avril pour nous faire partager deux spectacles :
 Le chabada des chats badauds : avec sa guitare, Frédéric présente de façon vivante et musicale sa musicomédie éditée par le 
Domaine Articole. La vie des chats de gouttière n'est pas toujours facile. Certes, l'été, ils chantent et dansent avec insouciance le 
"chabada des chats badauds". Mais l'hiver, danser devient le seul moyen de se réchauffer. Ils sont affamés aussi et Honorée, la 
vieille qui les aimait tant, est partie maintenant. Alors, quand un étranger ose s'aventurer pour pêcher dans les eaux territoriales, 
le Chaptaine noir est saisi de l'affaire ....
Et le grand nettoyage de printemps : la famille au complet est réunie avec leurs instruments respectifs pour nous faire partager 
des chansons pleines d'humour, de tendresse et de poésie. Leur musique syncopée nous a embarqué dans un univers coloré, 
joyeux et nostalgique mais toujours empreint d'une profonde humanité.
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LES MOULINS DE NOS COEURS 
DU 9 MAI AU 16 JUIN

VENISE SOUS LA NEIGE AVEC LES 
AMUSE-GUEULES LE 9 SEPTEMBRE

On ne présente plus la compagnie " les amuse-gueules", au 
talent et au dynamisme incomparable ! Cela fait plusieurs 
années déjà, qu'elle nous fait partager sa passion pour le 
théâtre et plus particulièrement pour la comédie. 
Cette soirée du 9 septembre et la pièce "Venise sous la neige" a 
ravi un large public venu nombreux à la MJC de Longuegineste. 
La salle comble et le plaisir de chacun, les applaudissements 
du public résonnent encore ... les fous rires, les rebondisse-
ments, les quiproquos, la cocasserie de certaines situations... 
tout un cocktail synonyme de soirée réussie ! 
Nous les attendons le 4 mai 2024 pour la représentation de leur 
nouvelle pièce « J’aime beaucoup ce que vous faites ! » A vos 
agendas ! 
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CHRISTOPHE PONS CAPITAINE SOIRÉE DÉDICACES 
LE 9 OCTOBRE

ALAIN VIGNEAUX DU 7 SEPTEMBRE AU 
20 OCTOBRE

Saïxol depuis 1990, Alain Vigneaux a exposé ses peintures 
acryliques du 7 septembre au 20 octobre. " J'ai toujours peint 
mais je n'ose pas exposer". Lors d'une venue à la 
médiathèque avec son épouse, il décide de faire sa première 
exposition. M. Vigneaux réalise aussi bien des copies de 
tableaux que des créations. Tous les thèmes sont abordés, le 
Maroc l'inspire beaucoup car il y a vécu. Animaux, enfants, 
des starts de Gainsbourg à Maryline Monroe sont au 
rendez-vous de ses œuvres. Depuis qu'il est à la retraite, il 
peint plus régulièrement et honore les commandes qui lui 
sont faites avec le plus grand plaisir. Lors du vernissage de 
son exposition, M. Vigneaux nous a confié que cette expé-
rience serait renouvelée à l'avenir. Nous lui assurons en 
réponse que la médiathèque lui ouvrirait volontiers les 
portes pour une prochaine aventure.

CONTES EN BALADE LE 24 SEPTEMBRE «CAPRICE C’EST FINI»

C'est à la MJC de Saïx que la représentation de Pierre Delye s'est tenue : un large public a répondu 
présent pour profiter du moment. Dans ce spectacle, il y avait tout ce qu'il fallait : un château, une 
forêt, un roi, une princesse, des lièvres ou plutôt un tas de lièvres blancs… et l'histoire a même 
commencé par « il était une fois... ».
Pierre Delye a su comme à son habitude mêler fantaisie, loufoquerie et impertinence...une salle 
comblée par la prestation du solo ! 
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FRANÇOISE PARADIS ET SES PEINTURES 
À L’HUILE

Francoise PARADIS a peint pendant une dizaine d’années de 1994 
à 2004, elle a arrêté ensuite pour se consacrer à l’écriture de 
petits livres.
Ces portraits et tableaux sur des thèmes variés (berger, pelote 
basque, fleurs, animaux, sont réalisés à la peinture à l’huile et à 
partir de photos, elle aime aussi  le noir et blanc. C’est une 
personne discrète et humble. Elle travaille avec les enfants, a 
beaucoup d’’expérience et est peine d’imagination. Vous pouvez 
découvrir son exposition jusqu’au 26 janvier 2024.



PARLONS DE NOS ÉCOLES :

Le 4 septembre dernier, l'équipe enseignante de nos écoles communales était enchantée de retrouver leurs 247 écoliers, et se 
réjouissaient de constater que les effectifs se stabilisent. Toutes les équipes scolaires communales étaient aussi mobilisées 
pour accueillir les enfants ce jour-là :
Nos agents scolaires, ATSEM (Agents Territoriaux Spécialisés des Écoles Maternelles), qui accompagnent les plus jeunes tout 
au long de leur journée scolaire dans leurs activités ludiques et éducatives à la maternelle. Présentes aussi dans le cadre des 
temps périscolaires et des repas, elle réalise aussi l'entretien de leurs classes. En ces premiers jours de rentrée, elles sont 
surtout pour les enfants ces bras chaleureux qui les réconfortent lorsque les larmes de la séparation arrivent.
Si en primaire, les jeux et les rires ont rapidement à nouveau résonner dans la cour, s’étaient sous l’œil vigilant et bien veillant 
de nos équipes pluridisciplinaires, agents, animateurs, cuisinière, responsables de l'entretien, qui accompagnent les plus 
grands lors des temps périscolaires et des repas. Ils veillent à leur confort et à leur sécurité tout au long de l'année.
Nous tenons à les remercier chaleureusement pour leur investissement auprès de nos enfants tout au long de l’année.
Comment la commune accompagne-t-elle le fonctionnement des écoles ? 
Un budget est dédié aux écoles chaque année approchant les 180 000€ pour le fonctionnement (entretien, fonctionnement 
courant, achat de matériel et de fournitures, de manuels scolaires, ménage) et l’amélioration de nos écoles (travaux).
Mais, l’apprentissage de nos enfants se déroulant aussi hors des murs de la classe, la commune a à cœur de participer finan-
cièrement aux sorties sportives et scolaires, aux séances culturelles : spectacles, et d’offrir aux enfants des moments convi-
viaux avec le gouter de noël, son spectacle et son cadeau, et la sortie de fin d’année des CM2.
La commune n’oublie pas les familles au travers de deux actions :
- l’ALAE qui permet aux parents de bénéficier d’un mode de garde de qualité avec des animations pour les enfants pour moins 
de 0.50€/jour.
- le versement d’une subvention annuelle pour les associations de parents d’élèves APE, afin de les soutenir dans leurs activi-
tés. 
Quels travaux d’investissements ont été réalisés cette année pour nos écoles?
La période estivale écoulée, a été bénéfique pour répondre dans la mesure du possibleà une large palette de travaux à la suite 
des demandes exprimés par les Enseignants et Agents.
Ces travaux ont été réalisé par nos agents des services techniques et les entreprises mandatées afin de maintenir et d’amélio-
rer nos structures scolaires. L’équipe municipale compte ainsi donner le meilleur cadre aux écoliers pour la réussite de 
ceux-ci.
Au programme : travaux de peinture, nouveaux jeux thermocollés au sol, banc tour d’arbre, abri attente parents (GS Toulouse 
Lautrec), mur mitoyen (école Longuegineste), changement luminaires en LED pour économie d’énergie, visiophone avec borne 
wifi (prestation par une entreprise), entretien des espaces verts… et bien d’autres tâches accomplies.
MERCI à nos Agents.
La Mairie a également investi avec du mobilier pour nos deux écoles (bureaux et chaises classes & cantine, des couchettes 
mezzanine, etc.…) et procéder au changement des manuels scolaires de Français & Maths pour 3 niveaux de classe GS 
Toulouse Lautrec)
En résumé, de nombreuses interventions ont été réalisées pour assurer la pérennité des bâtiments et garantir de bonnes 
conditions d’accueil. 
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ÉCOLE DE LA COLOMBIÈRE :

Un projet initié par les élèves et porté par l’APEL
Les élèves de l’école ont porté une réflexion sur la cour de l’école, puis les délégués de chaque classe (de la maternelle au CM2) 
ont pu transmettre les idées au chef d’établissement lors de réunions.
Un constat a été fait par tous : la cour de l’école était vieillissante et manquait d’attrait.
Les parents d’élèves ont donc porté ce projet durant l’été selon les idées des enfants.
Les élèves ont pu découvrir avec bonheur leur nouvelle cour de récréation colorée, une nouvelle clôture, de nouveaux 
marquages au sol, un coin calme avec du nouveau mobilier, un local remis à neuf ainsi que du nouveau matériel : ballons, vélos, 
draisiennes…
Nous souhaitons remercier toutes les familles bénévoles ainsi que nos partenaires sans qui ce projet n’aurait pas pu voir le jour 
: la mairie de Saïx, le Crédit Agricole, Intersport, Couto Décoration et l’APEL du Tarn.
L’équipe de l’APEL -Ecole la Colombière.

BILAN DE L’ANNÉE SCOLAIRE 2022-2023 À L’ÉCOLE LONGUEGINESTE :

Les projets de cette année scolaire écoulée : projet équitation, projet cyclisme, projet coupe du monde de rugby en partenariat 
avec le Castres Olympique, intervention de la Communauté des Communes Sor et Agoût sur le compost et le gaspillage alimen-
taire, rencontres départementales de danse, présentation d'un chant au vernissage de l'exposition sur Jean de Lafontaine à la 
MJC de Saïx.
Cette année scolaire a vu également la création de la chorale d'école avec présentation de chants sur le thème des oiseaux 
lors du spectacle de fin d'année à la 
MJC de Longuegineste. Nouvelle 
rentrée scolaire, nouveaux projets à 
venir que nos écoliers découvriront 
bientôt.
L'ECOLE DE LONGUEGINESTE
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UN PEU DE CULTURE À L’ÉCOLE TOULOUSE-LAUTREC :

Christophe Pons-Capitaine, étudiant à l’école des Beaux-Arts de Toulouse, a voyagé en France et en Europe grâce à la pratique 
de l’athlétisme à haut niveau. Après ses études, c’est la pratique de la peinture de paysage qui l’invite à partir à nouveau. Impli-
qué dans le milieu associatif, ses projets se tournent vers la valorisation de l’environnement. En 2021, il bivouaque dans la forêt 
de la Montagne Noire, au Sud du Tarn : une année d’immersion à la découverte de l’univers sylvestre, de la biodiversité, de son 
histoire et ses légendes.
C’est ce qu’il est venu partager avec les élèves de la classe d’Estelle SUQUET à l’école Toulouse Lautrec. Un bon moment de 
partage, de dessin et de découverte pour le plus grand plaisir des petits et des grands.
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ÉCOLE TOULOUSE-LAUTREC :

Aujourd’hui au travers de cet article, l’équipe de l’association des parents d’élèves de l’école Toulouse-Lautrec souhaite rendre 
hommage à deux papas très actifs disparus brutalement.
M. r Xavier ROUSSEAU et M. r M’Hamed KRADCHI étaient respectivement président et vice-président depuis de nombreuses 
années. Ces hommes au grand cœur ont donné de leur temps et de leur énergie pour leurs enfants et ceux de l’école.
Leur présence efficace lors des différentes actions, a permis aux élèves de profiter de sorties scolaires, d’activités sportives et 
d’animations (kermesse, halloween, goûter…)
En leur honneur l’équipe s’engage à maintenir la dynamique insufflée par Xavier et M’Hamed pour la joie de tous les élèves.
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TOUS LES VENDREDIS SOIRS DE 16H00 À 20H00,
Retrouvez sous la halle le marché de plein vent avec primeurs, fromagers, charcutier, marchands de volaille et oeufs, un 
pizzaiolo, un brasseur, un pâtissier, un vendeur de café, des confitures, de la restauration réunionnaise, et turque ...et pleins 
d'autres commerçants sont là pour vous proposer leurs produits été comme hiver... à l'abri des intempéries et du soleil !

LE DERNIER DIMANCHE DU MOIS
Venez retrouver le rassemblement des voitures de sport organisé par l'Association les sportives du 81.  CARS AND COFFEE DE 
10H00 à 13H00. Venez découvrir, admirer ou exposer ! 
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LA FÊTE DE LA MUSIQUE LE 21 JUIN
c'est le groupe LES ACOUSTIC'OPS qui a emflammé la halle. 

LE CINÉMA EN PLEIN AIR LE 11 JUILLET
avec ENCANTO et les barbes à papa offertes par la ville de SaÏx aux enfants présents. Une belle réussite pour petits et grands !
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MARCHÉ DES PRODUCTEURS LE 25 AOÛT
nombreux étaient les producteurs à être venus s'installer autour de cette halle pour pouvoir proposer leurs produits aux 
personnes ayant répondu présentes. L'ambiance musique ne fût pas en reste : une bonne façon de clôturer une belle soirée 
d'été en pays saïxol.

LE 8 SEPTEMBRE 2023 - PREMIER MATCH DE LA COUPE DU MONDE DE RUGBY 
FRANCE / ALL BLACKS
un public venu nombreux à assister au match sur écran géant mis à disposition par la mairie de Saïx a pu profiter de l'instant 
grâce à la partie buvette et restauration organisé par le Comité des fêtes du village. Trois autres matchs de la coupe du monde 
y ont été retransmis sur écran géant.
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OCTOBRE ROSE LE 21 OCTOBRE
La deuxième édition saïxole d’OCTOBRE ROSE a eu lieu le 21 octobre dernier, place du rivet. 

LE MARCHÉ DE NOËL LE 2 ET 3 DÉCEMBRE
restauration, animation musicale, concours de dessin, visite du Père Noël, goûter pour les enfants ... un week-end plein de 
magie et d'étoiles pour petits et grands. 
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A l’heure des vœux, nous souhaitons que les habitants soient 
associés à l’élaboration de ce que sera leur village dans les 10 
prochaines années !
Le renouvellement du contrat bourg centre pour la période 
2022-2028 pourrait en être une illustration. Le projet de groupe 
scolaire unique y est inscrit ainsi que la relocalisation de la 
mairie, complété par une offre en mobilité douce afin de sécuri-
ser la traversée du bourg et d’effacer la coupure de la RN 126.

Des projets certainement pertinents compte tenu des évolu-
tions démographiques et des incidences liées à l’arrivée de 
l’autoroute.
A travers la construction de la halle, nous constatons la volonté 
de déplacer le centre bourg. Cela pourrait être un atout pour le 
village et prendre sens dans un projet clairement énoncé qui 
intégrerait l’habitat, la vie scolaire, sportive, culturelle et 
services aux usagers.
Cependant nous déplorons que les projets soient inscrits par 
juxtaposition sans lien les uns avec les autres.
Notre village doit dessiner aujourd’hui ce qu’il veut pour demain. 
Bien sûr tout ne peut pas se faire sur un mandat. Il est alors 
d’autant plus nécessaire de prévoir un plan pluriannuel dans une 
vision cohérente et globale.

Pour exemple  : un groupe scolaire unique libèrera de fait des 
bâtiments qui pourront être utilisés par d’autres services.

Le projet de la mairie, dont l’emplacement retenu est sur le site 
de la ferme Laval, ne prend pas en compte ces opportunités de 
bâtiments inoccupés dans le cadre d’un groupe scolaire unique.
Le stationnement y sera restreint, la construction sera à étage.
Que deviennent les bâtiments de la mairie place Jean Jaurès - 
alors que l’épicerie est en vente - et les bâtiments scolaires qui 
seraient libérés ?
Ces aspects-là ne sont pas intégrés au projet global. S’ils le 
sont, l’équipe majoritaire s’abstient de les décliner et de les 
présenter en toute transparence.
Les séances de travail sur les projets sont peu nombreuses et 
les orientations sont souvent prises à cercle fermé. 
Décidément la richesse des regards croisés ne parvient pas à 
trouver sa place dans la gestion  de notre village !
Oui nous croyons que la vie d’une commune se construit dans 
l’échange et la communication.
Nous restons fermement attachés à cela.
Au seuil de cette nouvelle année 2024, veuillez recevoir nos 
meilleurs vœux.

Le groupe minauritaire : Laure Dori-Lastere, Dominique Malbrel, 
Antoine Vrigneau, Gérard Gribouval, Francis Paulin
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En ce début d’année 2024, l’ensemble des élus du Groupe majori-
taire vous souhaite, à vous et tous vos proches, ses meilleurs 
vœux de santé et bonheur.
L’année qui s’ouvre sera encore, n’en doutons pas, jalonnée 
d’incertitudes liées à un contexte international malheureuse-
ment toujours plus tendu et une situation nationale préoccu-
pante.
Ainsi, les communes sont confrontées à la raréfaction des 
moyens, l’augmentation de leurs charges et une pression admi-
nistrative et réglementaire qui a pour effet d’ankyloser toute 
initiative locale 
Nous n’entendons pas, cependant, baisser les bras.
Pour rompre avec les années d’immobilisme, de « réunionites » 
inutiles et de politiques prétendument «  prospectives  » qui 
servent surtout à ne rien décider, nous avons préféré AGIR et   
nous ADAPTER.
AGIR, par la mise en œuvre d’investissements concrets dont 
vous pouvez mesurer la réalité au quotidien au travers de deux 
exemples :
La HALLE DE SAÏX, à laquelle le groupe minoritaire s’était ferme-
ment opposé, est devenu un lieu permanent d’animation 
(marchés de plein vent, marché de Noel, retransmissions 
sportives, fêtes …) que vous vous êtes appropriés, et qui contri-
bue au lien social auquel nous sommes tous si attachés.

Les deux CITY STADES à Bruno CARTIER et à LONGUEGINESTE 
ont été rapidement adoptés par les plus jeunes d’entre nous.
S’ADAPTER, pour avancer malgré les contraintes et les incerti-
tudes, dans un monde qui évolue si  vite.
La réalisation d’une nouvelle mairie, qui n’était pas initialement 
dans notre programme, est devenue incontournable, tant 
l’actuel bâtiment s’est révélé trop exigu pour réunir le conseil 
municipal à 27, et totalement inadapté à vous accueillir dans 
des conditions correctes.
Vous aurez l’occasion cette année de découvrir un projet que 
nous avons voulu spacieux, esthétique, fonctionnel, et ouvert à 
tous, pour un coût raisonnable.
Le projet de résidence partagée et inclusive nous permettra 
d’accueillir des personnes vulnérables dans le cadre d’un 
habitat social moderne et sécurisé.
L’agenda bien rempli de l’année passée a fait prendre quelque 
retard dans la mise en place du «  Conseil des délégués de 
quartier », qui sera opérationnel en ce début d’année. Ces béné-
voles, impliqués dans notre vie locale, seront à votre écoute et 
nous permettront d’entretenir avec vous une étroite concerta-
tion pour améliorer votre quotidien.
Notre volonté de préparer SAÏX à son avenir sera d’autant mieux 
partagée.

Le groupe majoritaire



Noms et Prénoms

RAYMOND Emeric, Cléo, Amédée 
LUCAS Annabelle, Christelle, Madeleine

Date

27/08/2022

03/09/2022

07/10/2022

06/05/2023

06/05/2023

19/05/2023

20/05/2023

27/05/2023

03/06/2023

10/06/2023

10/06/2023

10/06/2023

24/06/2023

24/06/2023

22/07/2023

29/07/2023

DOVALE Frédéric 
LOPEZ Vanessa, Maguy 
DOUZIECH Eloïc, Charles, Henri 
IVANOFF Stéphanie, Christine, Frédérique

ZOPFMANN Luc 
LAFABRIE Hélène, Marie 
ANTOINE-DOMINIQUE Pascal
WIMMENAUER Michel 
HUSSER Nicolas , René 
CLAUS Anais 
DUPRÉ Vincent, Paul, Roland 
RODRIGUEZ Cécile, Laure, Monique 

VANESSE Pascal, René 
PRADELLES Nathalie
VIGUIER Baptiste, Pierre, Laurent 
LAUDE Cécile, Marie, Odile 
BARTHES Elodie
ROUANET Julie 
BILLA Kévin, Bruno, Davy 
OUSTRY Maeva, Lucie, Nathalie 

AMAT Sébastien 
TIERCE Carole, Elise

CHAKAI Kévin 
HUC Hélène, Anna 

SÉVÉRAC Grégory, Joseph, Francis
PAULIN Capucine, Paulette, Cyrille 
ROUQUETTE Thibaut, Arthur, Luciano 
GOURET Christelle, Guillemette, Yvette 
CORNIL Quentin, Gérard 
AURIOL Chloé , Huguette, Anne-Marie, Audrey

MARIAGES
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Noms et Prénoms Date

06/01/2023

14/02/2023

25/02/2023

17/03/2023

26/03/2023

11/04/2023

27/04/2023

26/05/2023

19/06/2023

26/06/2023

03/09/2023

OSBINI Ambres Nina

VAUTE Giulia

FABRE Adèle, Fleur

BONNAFIS Marius, Mathieu, Pierre

JAUSSELY MONCAYO Silas, Jaime, Christian

GINDROZ Romy, Raphaëlle, Anabelle

JERU Yanis, Philippe, Bernard, Grégory

ZAHAM AZEMAR Ismaël

MAUREL DEBRAIN Maxime

VACARESSE Apoline, Rose

VALENTIN Améo, Anthony

NAISSANCES
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TABLE ANNUELLE DES ACTES DE DECES ET TRANSCRIPTION

Noms et Prénoms

KRADCHI M'Hamed, Kamel

VIALLÈLE Jacques, Auguste 

GUIRAUD Yvonne, Marie, Louise  

LUNARDELLI Angélo Sante

SNIDER Anna-Maria

ROQUES Ginette, Renée, Suzanne 

PUJOL Raymonde, Paule 

GINESTE Louisette, Marcelle, Marie  veuve AUDET

FABRE Monique, Jeannine veuve CASTAY 

ALAYRAC Jeannine, Eliette, Ginette  veuve AUSSENAC

MAHUL Jeanne, Marie, Emilie veuve MADAULE 

ETIENNE Christian, Jean-Claude, Robert Epoux LEGUEVAQUES

COMPS Jeanine, Elisabeth mariée VELASCO 

MAFFRE Marcelle, Josette, Louise veuve LACROUX 

PEYRÉ Colette, Marcelle, Antoinette veuve BIGOU

MAGNA Jacques, Christian

BLÉMONT Rolande, Gabrielle, Marie veuve PETIT

FAUGÈRE Eliette, Lucette veuve CORNEIL 

CUPERLY-ORGLER Monique veuve LAMY

MARCOUILLIÉ Violette, Paule veuve CABRIT

VALRAIS -ROUGE Yvette,Mauricette, Eva veuve BANQUET

Date

03/11/2022

29/11/2022

18/12/2022

16/12/2022

26/12/2022

26/12/2022

31/12/2022

05/01/2023

07/01/2023

09/01/2023

21/01/2023

26/01/2023

05/02/2023

14/02/2023

24/02/2023

06/03/2023

07/03/2023

26/03/2023

30/03/2023

03/04/2023

23/04/2023

Age

45 ans

95 ans

99 ans

83 ans

91 ans

94 ans

101 ans

93 ans

85 ans

88 ans

96 ans

74 ans

78 ans

94 ans

89 ans

84 ans

97 ans

95 ans

93 ans

92 ans

94 ans
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CONSULTEZ NOTRE SITE POUR SUIVRE L’ACTUALITÉ : 
WWW.VILLE-SAIX.FR
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CONTACTEZ-NOUS VIA NOTRE SITE : 
WWW.VILLE-SAIX.FR
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LE PLAN D’ADRESSAGE SE MATÉRIALISE ENFIN !

Dans le cadre de la mise en place de l’adressage, qui consiste à nommer et numéroter toutes les voies et bâtiments de notre 
commune, l’installation des plaques signalétiques a débuté fin 2023
Un travail remarquable de nos agents.
Pourquoi est-ce important de procéder à la redéfinition de l’adressage de notre commune ?
Une rapidité d’intervention des divers services de secours.
Optimisation de la livraison du courrier et colis.
Une efficacité des divers services à domicile (aide à la personne, service de ramassage des déchets, le déploiement des différents 
réseaux (eaux électricité, télécoms)
Un meilleur repérage sur les GPS ou Smartphone pour se déplacer facilement.
Une gestion des listes électorales et du recensement facilités.
Pour le bon déploiement de la fibre.
Un travail rigoureux qui facilitera donc le quotidien de tous.
Pour la mise en place de ce plan d’adressage, il a été nécessaire de dénommer des voies notamment dans certains hameaux et 
lieux-dits du village. Dans le choix des noms, il a été privilégié dans la mesure du possible une référence à ceux-ci afin de garder 
l’esprit des lieux. 
En cas de changement de dénomination de votre rue, vous en serez avisé par courrier plusieurs semaines avant, afin que vous 
puissiez en informer les administrations et vos fournisseurs de services. De même, si vous êtes concernés par un changement de 
numérotation, vous recevrez un courrier vous invitant à venir chercher gratuitement votre nouveau numéro aux permanences 
dédiées. Une notice explicative pour son implantation vous sera aussi remise.
Le nouvel adressage devrait être opérationnel au mois d’avril 2024
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DES LUMIÈRES À ÉLIE CASTELLE

Dans la continuité de notre politique d’économie d’énergie, le stade d’entrainement de rugby vient d’être équipé d’un éclairage à leds. 
Les joueurs pourront évoluer en toute clarté et profiter pleinement des installations. 
Le prochain terrain à être équipé sera le terrain de foot. 
Après des années d’attente, le boulodrome aussi vient d’être doté du même type d’éclairage 
Et avec 42 nouveaux terrains, les pétanqueurs peuvent lancer les boules avec le sourire.

UN JOB D’ÉTÉ À LA MAIRIE DE SAÏX

Bonjour je m’appelle Lola Antunes, j’ai 16 ans et cette année j’ai vécu ma première expérience dans le monde du travail en juillet 
dernier j’ai travaillé durant 2 semaines pour les espaces verts de la mairie. Si j’étais très stressée au début les employés ont su nous 
mettre à l’aise de suite. Lors de ses 2 semaines j’ai effectué des tâches très différentes les unes des autres, j’ai passé la première 
semaine aux écoles avec une équipe géniale avec qui la journée de travail passée en un temps record. Lors de cette semaine j’ai 
effectué de nombreuses tâches qui consistaient essentiellement à nettoyer ou ranger l’école. Lors de la 2eme semaine de travail 
j’ai effectué des tâches beaucoup plus diversifiées tel que monter un panneau, désherber, creuser où encore monter un mur. J’ai 
vraiment apprécié cette première expérience tout d’abord car ça m’a permis d’être rémunéré tout en participant au bien-être de ma 
ville mais aussi car ça m’a appris beaucoup de choses qui me serviront sans doute pour ma vie future. J’ai réalisé des choses que 
je n’aurai jamais fait auparavant ce qui était très enrichissant. Je suis fière que ma ville pense également aux jeunes comme nous 
qui n’avons pas l’âge de travailler mais qui ne manquons pas d’envie pour autant, certes le travail était parfois dur mais cela m’a fait 
me rendre compte que l’on a rien sans rien.
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Vendredi 12/01/2024

Samedi 13/01/2024

Samedi 27/01/2024

Vœux à la population – Salle Elie Castelle

Théâtre EMAD- MJC SAÏX

Tournoi interne et galette – FOOTBALL-CLUB LA CREMADE- Salle Elie Castelle

JANVIER 2024JANVIER 2024

Dimanche 18/02/2024 Loto – MJC SAÏX

FÉVRIER 2024FÉVRIER 2024

Dimanche 03/03/2024

Samedi 09/03/2024

Samedi 09/03/2024

Dimanche 10/03/2024

Dimanche 31/03/2024

Loto – EPHAD La Pastellière

Loto – Ecole La Colombière – Salle Elie Castelle

Gala du printemps du rire – MJC SAÏX

Carnaval – APE TOULOUSE LAUTREC- Ecole

Loto de la Crémade – Salle Elie Castelle  

MARS 2024MARS 2024

Dimanche 07/04/2024

Du 10 au 12/04/2024

Le 20 et 21/04/2024

Bourse aux jouets et vêtements – APE LONGUEGINESTE – Salle Elie Castelle

Stage de théâtre jeunes – MJC SAÏX

Salon du Bien-être- Salle Elie Castelle

AVRIL 2024AVRIL 2024

Vide -grenier- MJC LONGUEGINESTE- LONGUEGINESTE

LES AMUSE GUEULES « J’aime beaucoup ce que vous faites » – Mairie de Saïx – MJC Longuegineste

Tournoi de tennis- TENNIS CLUB – Salle Elie Castelle 

Election bureau- Retraités de Pierre Fabre- Salle Elie Castelle

Championnat de France Majorettes- Salle Elie Castelle

Spectacles et expositions autour de Jacques Prévert - MJC SAÏX

Mercredi 01/05/2024

Samedi 04/05/2024

Jeudi 09/05/2024

Du 18 au 20/05/2024

Du 18 au 20/05/2024

MAI 2024MAI 2024
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Du 1er au 31/10/2024 Octobre Rose - Halle du Rivet

OCTOBRE 2024OCTOBRE 2024

Dimanche 17/11/2024 Le vin nouveau - Comité des fêtes de Saïx - Halle du Rivet

NOVEMBRE 2024NOVEMBRE 2024

Marché de Noël - Halle du Rivet

DECEMBRE 2024DECEMBRE 2024

Du 11 au 29/06/2024

Dimanche 09/06/2024

Mardi 11/06/2024

Spectacles de fin d’année- MJC SAÏX

Fête de l’école de la Colombière – Ecole 

Théâtre enfants- MJC SAÏX

JUIN 2024JUIN 2024

Vendredi 21/06/2024

Samedi 22/06/2024

Du 22 au 29/06/2024

Vendredi 28/06/2024

Fête de la musique – RAZPOP – Halle du Rivet

Assemblée générale – FOOTBALL CLUB LA CREMADE- Salle Elie Castelle

Théâtres – Chorales et danses – MJC SAÏX

Kermesse et fête de l’école – APE TOULOUSE LAUTREC- Salle Elie Castelle

Cinéma en plein-air-Mairie de Saïx - Halle du Rivet 

Macaronade – Comité des fêtes de Saïx – Stade du Lévézou

Feu d’artifice- Mairie de Saïx- Stade du Lévézou 

Ball trap des chasseurs à Cambaillergues

Vendredi 12/07/2024

Samedi 13/07/2024

Samedi 13/07/2024

Le 13 et 14/07/2024

JUILLET 2024JUILLET 2024
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